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“重点项目集中展示”

钱塘映象项目
详见二版

综合新闻

建设“五好河道”维护河湖生命
详见二版

专题新闻

同庆农旅丰收季 共谱小康交响乐
详见四版

当前，信息技术与制造业
加速融合，构建了新一轮科技
革命与产业变革，成为现代工
业发展的核心目标，我区抢占
先机，坚定不移做响金坛智造
品牌，厚植产业发展优势。

抢先布局具有爆发力的
“种子”产业，是打响金坛智造
的关键。近年来，我区紧盯“三
新一特”产业，持续推进两个加
快，一批高质量大项目正成为
智能制造业中的领军者，推动

新技术与制造业融合发展，产
业发展基础得到夯实。

日前，首款搭载我区企业
北电爱思特（江苏）科技有限公
司制造的动力电池的新能源车
在北京国际车展亮相发布。这
款车为北汽集团纯电SUV极孤
ARCFOX αT，“我们的电池基
于韩国能源跨国企业 SKI的研
发和生产技术，具有非常好的大
容量和超高的续航里程。”北电
爱思特（江苏）科技有限公司工
程师黄世争信心十足地告诉记
者，“这套电池系统的充电和放
电速度非常快，百公里加速 4.6
秒，在同行业中是比较高的。”

这样的底气源于该企业以
智能制造挖掘制造业优势，在
电池研发技术和生产技术上做
了很多突破，在国内第一家正
式量产 811 体系（三元材料）。

伴随一期工程的投入使用与韩
方技术人员的陆续抵坛，目前
北电爱思特的生产经营有序，
今年年底企业的销售额预计将
在 15亿元左右。

一方面将项目引进的成绩
转化为项目建设的成效，进而
转化为加快发展的成果，另一
方面推进现有企业转型升级。

“今年虽然受疫情影响，但
我们有信心补回来。”江苏鹿山
光电科技有限公司负责人信心
满满地说到：“去年开票销售
2.1亿元，今年保证开票销售达
3亿元以上。”

记者来到该企业市级智能

车间——光伏封装材料智能车
间，整个车间只有几名工人，6
台在线缺陷检测器正开足马力
满负荷工作，这样一台设备每
天可检验 2.5 万平方米封装材
料，不仅节约了人工成本，工作
效率也比以前提高了 2.5倍。

智能制造赋能，提高了生
产效率，降低了生产运营成本，
也提振了企业的发展信心。该
企业研发中心日前正式揭牌，
投入 1000多万元，集聚 25名研
发人员，将进一步提升技术研
发能力，加快推出新产品，抢占

“双循环”背景下的行业份额。
（下转第二版）

做响金坛智造品牌 厚植产业发展优势

本报讯 10 月 19 日上午，我
区组织收看收听常州市持续为
基层减负专项工作机制电视电
话会议。区领导刘国新、朱霞在
金坛分会场参加收看收听。

会议要求各地各部门深入学

习贯彻习近平总书记关于持续为
基层松绑减负的重要指示批示精
神。要突出思想认识“持续深化”
的导向，严防反弹回潮；要通过改
革创新的手段，做好为基层赋能
增效的加法，提升治理水平；要围

绕落细落实我市“持续减负十条
措施”，形成以上率下、上下联动、
共同发力的工作格局；要进一步
健全完善正向激励机制，着力营
造“想干就有舞台、能干就有支
撑”的干事创业氛围。 李鹏宇

常州市召开为基层减负电视电话会议
我区组织收看收听

本报讯 10 月 19 日上午，
区政协召开主席（扩大）会议，
分别听取区财政局关于 1—9
月份财政预算执行情况通报
和区税务局 1—9 月份组织收
入工作情况通报，并协商讨
论。区政协领导陈锁龙、黄克
洪、葛惠明、吴欲晓、朱亚群、
卢建新及秘书长施生华参加
会议，区委常委、常务副区长
石江水应邀参加会议。

今年以来，区财政部门全
面贯彻落实上级精神，积极应
对疫情影响，精准发力激活经
济动能，为“六稳”“六保”提供
强力支撑，全力支持全区经济
社会高质量发展。1—9月，全
区完成一般公共预算收入约
43.7 亿 元 ，完 成 年 初 预 算 的
72.9%。对照一般公共预算工
作目标，财政部门全力以赴奋
战四季度，通过促增量、挖存
量、抓规范组织财政收入，力
争完成全年收入目标任务。

区税务局面对今年严峻
复杂的经济走势，始终围绕服

务地方经济发展大局，坚持
“样板思维、领跑思维”的标
准，在纳税服务质效提升、风
险应对成效、非税征收工作等
方面有不俗表现。1—9月，全
区 共 组 织 各 项 收 入 72.98 亿
元，为助推全区“两个加快全
面决战年”任务目标完成和经
济税收高质量发展提供保障。

区政协主席陈锁龙指出，
在疫情和大环境的影响下，今
年财税工作面临很大的困难
和挑战，相关部门要紧抓税源
这个根本，进一步稳固税源基
础，通过招商引资促进招商引
税，分门别类挖潜力、增增量；
要充分整合资源要素，严格执
行预算支出；要充分问企所
需，为企考虑，建立健全惠企
政策；要重点保障全区重大项
目和民生项目，为城市发展夯
实基础，满足百姓生产生活需
要；要加强系统性风险防控，
紧绷金融安全这根弦，为全区
高质量发展贡献力量。

钱赛

区政协召开主席（扩大）会议

本报讯 日前，省商务厅公
示了 2020-2022 年度江苏省重
点培育和发展的国际知名品牌
名单，我区 4 家企业品牌上榜，
分别为正信光电科技股份有限
公司、常州亿晶光电科技有限公
司、江苏省健尔康医用敷料有限
公司和江苏省激素研究所股份

有限公司。
近年来，我区不断加大品

牌培育力度，有较高知名度和
市场竞争力的品牌不断涌现。
据了解，入选的品牌是经组织
申报、初审、评审、信用筛查、征
求部门意见等程序后确定的，
旨在进一步推进品牌建设，凝

聚企业发展力量，提升企业核
心竞争力。

我区将高度重视品牌工作，
加大对品牌企业的扶持力度，建
立梯队式品牌培育机制，加快形
成以技术、标准、品牌、质量和服
务为核心的竞争新优势。

臧风华 于爱华

省商务厅公示重点培育和发展的国际知名品牌名单

我 区 4 家 企 业 品 牌 入 选

本报讯 昨天上午，区人大
常委会召开第 46 次主任会议。
区人大常委会主任王跃中、副主
任刘东升、王新辉、冯锁强参加
会议。

会议听取调研区政府 2020
年 1—9 月份财政预算执行情况
汇报、区级政府性投资重点项目
和建设资金 2020 年度调整情况
及 2021 年度计划安排情况汇
报、区政府“十三五”规划执行和

“十四五”规划编制情况汇报、区

政府贯彻落实“七五”法制宣传
教育工作决定情况汇报、区政府

《安全生产法》贯彻实施情况汇
报，并听取关于区十七届人大四
次会议期间代表建议办理情况
汇报、部分常州市人大代表述职
安排情况汇报。

会议还听取了区法院人事
任免情况汇报与相关人事任命
考察情况汇报，决定区第十七届
人大常委会第二十七次会议将
于 10 月 29 日举行。王跃中强

调，即将召开的区第十七届人大
常委会第二十七次会议关系我
区经济社会和谐稳定发展多个
方面，人大常委会各工委要认真
准备审议发言，确保问题找得更
准，建议和意见更具针对性和可
操作性，切实增强人大的审议监
督实效。同时，要认真组织专题
询问，确保抓住关键和要害问
题，达到解决问题和推进工作的
目的。

左燕

区十七届人大常委会
二十七次会议本月29日举行


